

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 18 de Abril de 2017.

Las obras de la calle San Marcial obligan a nuevas afecciones en el tráfico del entorno a partir de hoy

-

- M. A. I.
- IRUN

18 abril 2017 00:19

El Ayuntamiento de Irun ha hecho público un comunicado en el que informa sobre una serie de cambios en el tráfico que van a tener lugar en el entorno de la calle San Marcial a partir de esta semana y que entran en vigor hoy. Las modificaciones en la circulación de la zona vienen obligadas por el avance de las obras de reurbanización que se están llevando a cabo en el citado vial y alrededores. Los cambios anunciados que se aplicarán desde hoy van a ser los siguientes: el acceso a la calle San Marcial desde la calle Sargia permanecerá cortado al tráfico durante un periodo de tiempo de entre dos y tres semanas, aproximadamente. La entrada de vehículos a la Parte Vieja se realizará sólo por la calle Jesús, salvo el acceso a la calle Peña, que se mantendrá como hasta ahora por la plaza de Urdanibia. Ambos pasos estarán regulados por pilonas. Por otra parte, la salida de todos los vehículos se realizará durante los días en los que se mantenga esta situación por la trasera del Euskaltegi Municipal. Además, quedará cerrada, excepto para el acceso a los garajes, la entrada a la calle Sargia desde la calle Larretxipi.